

とかみ・あかしや通信

社会福祉法人やまがた市民福祉会



事業所からのお便り

天気が良い日に中庭に出て 4月25日 南町1・2丁目

... 利用者さんと一緒に、綺麗に咲いたスイセンや、まだつぼみのチューリップを見て、「何色に咲くべが」「きれいだね」と話を弾ませていました。

とかみふれあい農園 5月02日 とかみふれあいセンター

農園利用者さんとふれあいセンター運営委員の農園担当者が協力し、今年もふれあい農園が始動しました。利用者さんそれぞれの思いがこもった畑に、どんな野菜や花が育っていくのかとっても楽しみです。

オープンカフェ 4月08日 デイサービス

今日は気温も暖かったので、テラスにテーブルと椅子を出して、「オープンカフェ」を開店しました。気持ちの良い空気の中で春の匂いを感じて頂きました。本日のメニューはカフェオレとコーヒーゼリー。

ある日の出来事 5月22日 北町1・2丁目

暖かくなり、ユニットから見える富神山を見て笑顔で談笑されていました。利用者さん同士で「暖かくなったね～。」「そうですね～。」と会話されていました。

七夕 6月22日 あかしや共生苑 小規模多機能型居宅介護事業所
七夕の時期が近づいてきましたね。今年はちぎり絵と折紙のリングで仙台七夕風にアレンジした七夕飾りを作成しました。...

富神の豊かな自然に見守られていることを実感できるブログ記事が多かったです。本号は、「事業所からのお便り」4月～6月号からランダムに抽出したものです。利用者さまの様子やスタッフの奮闘ぶりを日々、発信しています。どうぞご覧ください。



今年もお花見を満喫しました。

4月12日 デーサービス

...コロナ禍もあり、四年ぶりの花見ドライブになりましたが、皆さんの笑顔を見られて、職員一同とても幸せな気持ちになりました。

4月10日 あかしや共生苑

...「春と言えば！」ということで皆様と花見に行ってきました！満開に咲いた桜にうっとり♪きれいな桜を前に話も弾みます！



4月25日 ショートステイ

立谷川の芝桜を見に、ドライブに出掛けました。天気も良く、皆さん「ほお～」「見事だ～」と歓声を上げられしていました。



職員の徒然日記

お手伝い 特養ヘルパー

夜勤の時間帯、お部屋に伺うとベッドに腰掛けていたAさん。ヘルパーが「眠れませんか？」と声をかけると「あなたの仕事手伝うかと思って」とニコニコしていました。

「夜の仕事は大変だべ、一緒に手伝うよ」と職員の顔を見て仰います。お気持ちだけ頂いて休んでもらいましたが、声をかけてもらったうれしさで温かい気持ちで夜を明かしました。

夫婦円満の秘訣 デイサービス介護職員

利用者のAさんは、旦那さんと一緒にハグをして、「愛している」と言われているそうです。Aさんに、夫婦円満の秘訣をお聞きしたところ、「笑顔」と「ありがとうと伝えること」と教えてくださいました。

なるほど・・・簡単なようで難しい。だけど、今日から私も素直になって、笑顔で「ありがとう」と言ってみます！

春になつたら 居宅ケアマネジャー

春が近づき、冬期間の施設利用を終え、自宅へ戻られるAさん。先日施設に面会に伺い、自宅に戻ってからのサービス利用の打ち合せを行いました。

施設でゆっくり過ごすことができて良かったようですが、「家に戻ったらあれもこれもそんなね、忙しいな。」と話ながら、自宅に戻れることを楽しみにされていました。

夕食の天ぷら 厨房栄養士

調理師が休みになり急遽、夕食の天ぷらを私が揚げることになりました。出来がりは悲惨そのもの...ベタベタの天ぷら。申し訝ない気持ちで入居者の方へ伺うと、いつもは褒めてくださらないAさんが、「あなたの揚げた天ぷらおいしいわよ。

〇〇〇店（老舗のお食事店）」のものより、おいしい」と。そんなわけないのに...。

入居者の方の優しさと寛容な気持ちに救われました。

